



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR,SE,MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG,MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Kamis 10 Agustus 2023

Tekan Angka Stunting dengan Elmsil

Padangpariaman Raih Persentase Tertinggi di Sumbar

PDG.PARIAMAN, METRO

Kabupaten Padangpariaman berhasil meraih persentase tertinggi dalam pendampingan sasaran oleh Tim Pendamping Keluarga (TPK) pada aplikasi Elektronik Siap Nikah dan Hamil (Elsimil) di Provinsi Sumatera Barat.

Hal ini terungkap dalam rilis data yang dikeluarkan oleh Badan Kependudukan

dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN), kemarin. Diketahui, data pendampingan Kabupaten Padangpariaman berada di angka 62,92%, lebih tinggi dari 12 Kabupaten/Kota lainnya di Sumatera Barat.

Wakil Bupati Padangpariaman Rahmang selaku Ketua Tim Percepatan Penurunan Stunting (TPPS) Kabupaten Padangparia-

man mengaku bangga atas pencapaian tersebut. Ia mengapresiasi Tim Pendamping Keluarga (TPK) yang gigih dalam melakukan update data melalui aplikasi Elsimil dalam penurunan angka stunting di Padangpariaman.

"Atas nama Pemerintah Kabupaten Padangpariaman kami mengucapkan terima kasih kepada tim

pendamping keluarga yang telah rutin melakukan update data secara berkala melalui aplikasi elsimil, sehingga dapat menjadi acuan pasti bagi kita di Pemkab terkait dengan data stunting," ungkapnya, kemarin.

Diketahui, Elsimil merupakan aplikasi yang dikembangkan oleh Badan Kependudukan dan Kelu-

arga Berencana Nasional (BKKBN) sebagai salah satu upaya untuk menekan angka stunting. Aplikasi tersebut diharapkan dapat mendeteksi calon pengantin yang berisiko memiliki anak stunting. Selain calon pengantin, Elsimil juga ditargetkan untuk kelompok sasaran remaja karena kelak akan menjadi calon pengantin. (efa)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

PADANG EKSPRES

Kamis 10 Agustus 2023



IST

ARAHAN: Wabup Padangpariaman, Rahmang, saat memberikan sambutan dalam rapat penanganan stunting beberapa waktu lalu.

Persentase Pendampingan Sasaran TPK Tertinggi di Sumbar

Padangpariaman, Padek— Kabupaten Padangpariaman berhasil meraih persentase tertinggi dalam pendampingan sasaran oleh Tim Pendamping Keluarga (TPK) pada aplikasi Elektronik Siap Nikah dan Hamil (Elsimil) di Provinsi Sumatera Barat.

Hal ini sebagaimana dipaparkan dalam data yang dirilis oleh Badan Kependudukan dan Keluarga Ber-

encana Nasional (BKKBN) pada 8 Agustus 2023. Diketahui, data pendampingan Kabupaten Padangpariaman di angka 62,92 persen. Angka itu lebih tinggi dari 12 kabupaten/kota lainnya di Sumatera Barat.

Wakil Bupati Padangpariaman, Rahmang, yang juga Ketua Tim Percepatan Penurunan Stunting (TPPS) Padangpariaman, mengaku ba-

ngga atas pencapaian tersebut. Ia mengapresiasi Tim Pendamping Keluarga (TPK) yang gigih dalam melakukan update data melalui aplikasi Elsimil dalam penurunan angka stunting di Padangpariaman. "Atas nama Pemerintah Kabupaten Padangpariaman, kami mengucapkan terima kasih kepada tim pendamping keluarga yang telah rutin melakukan update data secara

berkala melalui aplikasi Elsimil. Sehingga, dapat menjadi acuan pasti bagi kita di Pemkab terkait dengan data stunting," kata Rahmang saat ditemui di ruang kerjanya, kemarin.

Rahmang menjelaskan bahwa Elsimil merupakan aplikasi yang dikembangkan oleh BKKBN, sebagai salah satu upaya untuk menekan angka stunting. Aplikasi ter-

sebut diharapkan dapat mendeteksi calon pengantin yang berisiko memiliki anak stunting.

Selain calon pengantin, Elsimil juga ditargetkan untuk kelompok sasaran remaja karena kelak akan menjadi calon pengantin. "Keberadaan aplikasi ini memang sangat membantu kita untuk menekan dan mencegah stunting di Padangpariaman," tukasnya. (rel)